

国見小学校 親子グランドゴルフ大会

11月16日、PTA主催の親子グランドゴルフ大会が国見小学校運動場で行われました。23家族65名の参加があり、親子交互に打フルールで14ラウンドを回りました。

初めはあまり慣れずに空振りする子どももいましたが、保護者がそこをしっかりカバーしていました。時間が経つと子どもたちもどんどん上達し、ホールインワンが出るなど、珍プレーあり、好プレーありで大いに盛り上がり、とても楽しい親子の時間を過ごすことができました。



内之浦中学校 第65回学習発表会

10月31日、「唯一無二～一笑懸命～笑顔あふれる思い出の舞台～」のスローガンのもと、学習発表会を行いました。

1年生は「さかなのなみだ」という道徳で学習した内容の劇、2年生は脚本から生徒が制作した原爆と戦争についての劇、3年生は未来の同級生の姿から進路について考える劇、自分の考えをしっかりと伝えた弁論発表などの舞台発表と今まで制作した作品を展示した展示発表がありました。

閉会式では、「いのちの歌」を全校合唱し、武道館を歌声で包みました。感動をありがとう！

ご観覧されたみなさま、ありがとうございました。



波野小学校 学習発表会

11月26日に学習発表会が開催されました。学年の作品展示に加え、1年生は普段の授業の様子を、3・4年生はそれぞれ得意なことを、5・6年生は英語を使って行ってみたい国の紹介や三部合唱を発表しました。また、児童会の発表や参観者参加型のゲームもあり、大いに盛り上りました。参加者からは、「どの子にも見せ場があってとても良い構成だったと思います」、「各委員会のじゃんけん列車や劇も見にきている保護者・地域の方が参加でき楽しかったです！」との声が聞こえてきました。また、発表した児童からは、「緊張したけど、みんなの前で発表できて楽しかった」と、満足した様子が見られました。



高山中学校 福祉体験学習

11月4日、本校1年生を対象に福祉体験学習が行われました。肝付町社会福祉協議会の方々が来校し、最初に福祉に関する講話をいただきました。その後、生徒は班ごとに分かれて、それぞれ約1時間ずつ高齢者体験・車椅子体験・アイマスク体験に取り組みました。体験上の注意点など社会福祉協議会の方々にその都度教えていただきながら、ゆっくり気を付けてペアやグループで活動していました。想定できない動きに時折驚きながら、思いやりの心や困っている方々への声かけの大切さなどについても学んでいました。

